
Informe del trabajo realizado desde el IMFC La Plata para concretar las donaciones a los damnificados por la inundación

Estos meses demostraron que la organización y la solidaridad, dos ejes claves en el espíritu de nuestro movimiento, estuvieron presentes y fueron la base en el trabajo conjunto protagonizado por vecinos, organizaciones y entidades, partidos políticos, facultades, etc., para paliar las graves consecuencias del temporal del pasado 2 de abril.

En medio de la tragedia que se llevó más de 70 muertos –según cifras oficiales e incontables pérdidas y daños en la región, el IMFC y el Banco Credicoop organizaron una campaña a través de una cuenta solidaria, donde innumerables personas sumaron sus donaciones. Gracias a este esfuerzo y al apoyo que llegó de diversos lugares del país, se lograron recaudar más de \$165.000. Esto significó otro importante aporte sumado a la cantidad de colectas recibidas en distintas entidades, entre ellas

las comisiones de asociados del Banco Credicoop de La Plata, Berisso y Ensenada.

Por eso, nuestro agradecimiento a todos los que se comprometieron con esta campaña y mostraron su solidaridad militante haciendo honor al principio cooperativo de “Preocupación por la Comunidad”.

Desde el IMFC de La Plata, y con la participación de los miembros de su comisión asesora, junto a las comisiones de asociados del Credicoop y dirigentes, resolvimos en una primera etapa atender en la urgencia a los compañeros de cooperativas asociadas, y hacer un relevamiento de las principales necesidades en las zonas donde la ayuda que llegaba no era suficiente. De esta forma hicimos un diagnóstico luego de contactarnos con organizaciones sociales, centros barriales y particulares afectados.

Para atender la problemática de la salud, centramos el trabajo en los barrios más afectados: Tolosa, San Carlos, Villa Elvira y Los Hornos. Tomamos contacto con los directores y trabajadoras sociales de los Centros de Salud de esos lugares y con referentes de espacios de esos barrios y entidades y organizaciones que estaban brindando ayuda en el territorio.

Así, elaboramos un diagnóstico de las necesidades prioritarias en esa instancia, y acordamos atender necesidades básicas, para que la gente pudiera volver a dormir a sus viviendas, y las relacionadas con la salud de niños y niñas, y con su situación escolar.

De esta forma, se resolvió comprar, con los fondos recolectados, colchones, frazadas, nebulizadores, aerocámaras, tensiómetros, alimentos no perecederos, útiles escolares y guardapolvos.

En una segunda etapa, continuamos con un relevamiento en distintas escuelas, para centrar el trabajo en atender la necesidad de útiles escolares, zapatillas y botas de lluvia para los chicos, y demás requerimientos en otras entidades de los barrios mencionados, como juguetes, cocinas, garrafas y vajilla para comedor, por ejemplo.

Con el esfuerzo y la organización de compañeros de las sucursales de la zona y del IMFC La Plata, se entregaron las donaciones a la cantidad de personas damnificadas, y los Centros de Salud Nros. 15 y 14 de Tolosa; Centros de Salud Nros. 1 y 37 de Los Hornos; Centros de Salud Nros. 19 y 26 de Villa Elvira; Centro Integrador Comunitario (El Retiro); Centros de Salud Nros. 3 y 20 de San Carlos. Además, a la Fundación José Tau, Ceferino Namuncurá, Club Corazones de El Retiro, Centro de la Tercera Edad “Nuestra Esperanza”, el comedor “La esperanza del Mercadito” (Tolosa), Comedor “Los Chicos del Futuro” (Tolosa), Comedor “Un mundo mejor”; Red Acciones Solidarias, Centro de Día Chispita, Centro Cultural

Olga Vázquez, El teatro de Villa Alba, Club Gambier (46 y 132), Casa del Niño Cielo Azul, Facultad de Periodismo y Comunicación Social de la UNLP, Jardín Nro. 6 de Ensenada, Club Porteño de Ensenada, Biblioteca Enlazando Palabras, Biblioteca del Hospital de Niños Sor María Ludovica, Escuela Nro. 17 de Berisso, Escuela Primaria Nro. 6, Escuela Primaria Nro. 5, Escuela Primaria Nro. 84, Escuela Nro. 21, Escuela Nro. 42, Escuela Nro. 124 y Escuela Nro. 56.

Es por esto que expresamos nuestro agradecimiento a todos los que aportaron para que estas donaciones fueran posibles. Sólo con solidaridad y organización fue y será posible trabajar para y con nuestra comunidad.

María Laura Sottile
IMFC - Filial La Plata